

5903 f 8

36

Viernes 16 de noviembre de 2001 / Las Últimas Noticias

Su familia no entregará más detalles sobre su estado salud

Cerco de silencio rodea a Andrés Pérez

El director de "La Negra Ester" continúa estable en la UCI del Hospital San José. Un medicamento que necesitaba urgente fue importado desde Argentina.

MARIETTA SANTI

Por decisión de la familia, no se divulgarán más detalles sobre el estado de salud de Andrés Pérez.

La actriz Rosa Ramírez, su ex esposa y madre de Andrés Pérez Jr., comunicó ayer que la única información pública será la que consignen los escuetos partes del Hospital San José, donde el director teatral está internado desde el 1 de noviembre aquejado de neumonitis.

Muy molesta, Rosa comenzó ayer a los periodistas a abandonar el recinto hospitalario de avenida Zañartu, en Independencia, e insistió en que el único llamado a hablar es el mismo Pérez, "cuando esté bien".

Esta actitud viene a confirmar el cerco de silencio con que los familiares, amigos y cercanos del destacado artista han tratado el tema de su enfermedad. "No queremos crear curiosidad, sabemos que Andrés es muy querido por el público", explicó una amiga, que prefirió guardar el anonimato.

Fuentes del hospital dijeron que el creador de la mi-



Andrés Pérez lució notoriamente delgado en la presentación de la performance "Viaje a la semilla", que nunca llegó a estrenarse.

tica "Negra Ester" está "estable" y que continúa en la UCI (Unidad de Cuidado Intensivo), área a la que fue trasladado el jueves pasado luego de que sufriera una complicación respiratoria.

Se espera que este cuadro evolucione positivamente en los próximos días, ya que el medicamento que necesitaba con urgencia, Pentamidina de 300 mg, llegó la tarde de ayer procedente de Argentina.

Preocupación en el medio

Según el CIDUC, Centro de Información Toxicológica del Hospital de la Universidad Católica, la Pentamidina es un antiprotozoario usado para tratar enfermedades infeccio-

sas pulmonares, y es habitualmente aplicado en pacientes infectados con VIH.

El fármaco, calificado como "fuerte" en el circuito médico, no está disponible en Chile.

Pese a su delicado estado de salud, Andrés Pérez Araya no ha querido marginarse del montaje de "La raya", obra colombiana que se estrenará el 5 de diciembre y que servirá de egreso a un grupo de estudiantes de la Universidad de Chile.

Desde su cama, el fundador del Gran Circo Teatro ha continuado con la puesta en escena, entregando las indicaciones a través de Rosa Ramírez, quien asumió la dirección

de los ensayos.

La última aparición pública del director fue en septiembre, cuando citó a la prensa para mostrar algunas escenas de "Viaje a la semilla", performance que debía debutar el 28 de ese mes.

La pieza, con textos de Alejo Carpentier, André Gide y el propio Pérez, mostraba el recorrido de un hombre por toda su vida. Finalmente, el espectáculo fue suspendido horas antes de la función programada.

El medio teatral y artístico nacional estuvo conmovido y preocupado por el desarrollo de la enfermedad de Pérez, quien últimamente lucía notoriamente delgado.

Cerca de silencio rodea a Andrés Pérez [artículo] Marietta Santí

Libros y documentos

AUTORÍA

Santí, Marietta

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cerca de silencio rodea a Andrés Pérez [artículo] Marietta Santí

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)